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Association ALVA 
Chez Sylvie CASTAGNE 
31 Rue Dutoya 
33490 SAINT MAIXANT 
 

e-mail : asso.alva@gmail.com 
web : http://www.association-alva.fr 
 

 

COMPTE RENDU DE RÉUNION CONSEIL ALVA 
Du 08 décembre 2018 

 
Chez Didier CHAUVIN à PESSAC, de 10h30 à 18h30. 
 

Présents : Sylvie CASTAGNÉ, Guillaume CASTAGNÉ, Didier CHAUVIN, Arnaud LE BOUIL, Christophe 
DUPE, Delphine PEPIN, Gérald PEPIN, Miguel FERNANDEZ, Hélène FOULON, Aurélie AMADIO. 
Excusé(s) : Delphine CAZENAVE, Daniel MOGLIA 
 
1) Accueil des nouveaux membres du conseil 
Le Président ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à Aurélie AMADIO et Hélène FOULON, élues en tant que 
membres associés à la dernière AG, et leur explique le fonctionnement du conseil de l’ALVA. 
 
2) Validation du compte rendu de réunion du 29/09/2018 
Le compte rendu de la dernière réunion du conseil, le 29/09/2018, est validé, après quelques corrections. 
 
3) Point Financier de l'Association 
Liquidités au 07/12/2018 : 23427,22 € dont 3476,92 € sur compte courant et 19950,30 sur livret. 
Mouvements financiers depuis la dernière réunion (29/09/2018) : 

- Dépenses : 18172,65 € (solde AG, achats AG) 
- Recettes : 15245 € (solde AG) 

Anticiper le paiement des arrhes des prochains séjours par un virement livret => compte courant 
Nombre d’adhérents : 143 
  
4) Bilan du séjour Toussaint et Assemblée Générale 
Séjour réussi, en tous points : 

- Gîte : agréable est fonctionnel, spacieux avec des espaces pour discuter, chambres propres et confortables 
- Personnel : sympathique, avenant et arrangeant 
- Repas : Tout à fait conformes à nos attentes : bons, variés, copieux 
- Météo : belle dans l’ensemble, en composant avec des randonnées côté espagnol 
- DJ : très bon ! il a permis de maintenir une très bonne ambiance musicale, variée, permettant au plus 

grand nombre de s’amuser sur la piste de danse, chaque soir 
- MADAFEST : le groupe de musique a mis une sacrée ambiance lors de la soirée de clôture du séjour, 

pendant presque 2h30. Musiciens et adhérents ont tous pris un réel plaisir à dérouler les classiques du 
rock 

Seule fausse note au départ le dimanche, certaines personnes n’ayant pas réservé de pique-nique l’ont pris, au 
détriment d’autres et malgré un sur-provisionnement par rapport au nombre d’inscrits. 
 
L’organisation de ce séjour était conséquente pour les membres du conseil mais le bon déroulement, les 
nombreuses félicitations des adhérents, les retours de VALT (gestion du gîte) et des musiciens de MADAFEST 
nous ont pleinement rassurés quant à sa réussite et à l’image que pouvait donner notre association !  
Pour l’encadrement des randonnées et compte tenu du nombre très important de participants, 7 accompagnateurs 
bénévoles se sont répartis la tâche pour l’organisation des sorties en montagne, en vallée d’Aure mais également 
côté espagnol pour aller chercher un peu le soleil. 
 
Le bénéfice de ce séjour s’élève à 1576,77€ hors éléments exceptionnels liées au budget spécifique décidé par le 
Conseil de l’ALVA pour les 50 ans. 
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Le compte rendu de l’AG est revu et validé en séance, il sera envoyé aux adhérents en début d’année avec les vœux 
et le programme des activités 2019. 
Arnaud se charge d’effectuer les changements intervenus au niveau des membres du conseil, sur le site de la 
préfecture. 
 
5) Préparation du séjour raquettes 
Le séjour raquettes, du 10 au 15 mars 2019, est proposé par Charles PERRIN au tarif de 490€.  
Le séjour se terminant le vendredi soir, la nuit du 15 au 16 mars est en supplément, à la charge des participants. 
Sylvie se charge d’envoyer semaine 50 le descriptif du séjour aux adhérents. La clôture des inscriptions est fixée au 
10/01/2019. 
 
6) Préparation des autres séjours 
Ascension : du 29/05/2019 au 02/06/2019 à Gèdre 
Contrat signé et arrhes versées, 31 places disponibles. 
Le prix du séjour est fixé à 225€ pour le séjour complet. 
Didier se charge de la présentation du séjour et de la gestion des inscriptions. Les informations pour ce séjour 
seront envoyées mi-février aux adhérents. 
  
Eté : du 03/08/2019 au 10/08/2019 à Luchon 
Contrat signé, les arrhes restent à payer prochainement. 
Delphine et Gérald se chargeront de la gestion des inscriptions. La présentation du séjour sera envoyée aux 
adhérents après la réunion du conseil du 04 mai 2019. 
 
Toussaint : du 31/10/2019 au 03/11/2019 à Sainte Marie de Campan 
Contrat signé, les arrhes restent à payer prochainement. 
Guillaume se chargera de la gestion des inscriptions. La présentation du séjour sera envoyée aux adhérents fin août 
2019. 
 
Organisation d’un TREK 
Le conseil a débattu de l’organisation d’un nouveau TREK à l’avenir en notant principalement les points suivants : 

- L’organisation d’un TREK ne correspond pas à la philosophie de l’ensemble des séjours 
- L’ALVA n’est pas une agence de voyage 
- N’attire pas forcément plus de monde 
- Dépeuple certains autres séjours 

Il est décidé à ce jour d’abandonner l’organisation de ce type de séjour.  
 
7) Questions diverses 
Formation premiers secours pour les membres du conseil et encadrants 
Christophe s’est renseigné, les pompiers peuvent assurer une formation groupée aux premiers secours sur une 
journée. Le tarif est de 55€ par personne avec un minimum de 6 participants. 
Les membres du conseil (10 personnes en privilégiant ceux n’ayant jamais suivi ce type de formation) suivront 
cette formation, le samedi 16 mars 2019. 
Didier se renseigne pour la possibilité d’organiser un stage de secours en montagne, avant le séjour été.  
 
Formation des cadres 
Nous sommes toujours à flux tendu sur les accompagnateurs en montagne, diplômés. Que pouvons-nous mettre en 
place pour former de nouveaux cadres ? 

- Certains membres du conseil pourraient suivre la formation d’accompagnateur en montagne mais cela 
demande un engagement qui va au-delà des quelques séjours organisés annuellement 

- Sylvie se renseigne sur la possibilité de financement de la formation auprès des instances officielles 
 
MAIF 
Delphine Cazeneuve s’est renseignée au sujet de la couverture en cas d’accidents lors des séjours, particulièrement 
lors des randonnées : notre contrat ne peut pas avoir d’aménagement supplémentaire pour l’assistance. 
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Ustensiles jetables en plastique et sauvegarde de l’environnement 
Dans un souci de respect de l’environnement et de limitation des déchets plastiques, l’ALVA : 

- Ne fournira plus de gobelets plastiques, chaque adhérent portera son gobelet réutilisable pour prendre ses 
consommations au bar géré par l’association 

- N’utilisera plus de bols et assiettes jetables lors du service au bar, nous demanderons au gîte le prêt 
d’ustensiles lavables 

 
Tenue du fichier des adhérents  
Aurélie s’occupera de la tenue du fichier des adhérents tout au long de l’exercice : 

- Ajout et mise à jour des informations personnelles 
- Edition des cartes d’adhésion 

 
Matériel de sonorisation 
Le matériel acquis il y a quelques années ne donne pas satisfaction. Nous devons nous pencher sur l’acquisition 
d’un matériel plus performant pour l’animation musicale de nos soirées, lors des séjours. 
 
Renouvellement de la musique, playlists 
Depuis bon nombre de séjours nous tournons à peu près sur le même ensemble musical. Il serait souhaitable de 
renouveler un peu les morceaux de musique passés lors des soirées. Nous disposons d’un volume conséquent de 
morceaux, mal rangés et pour bon nombre d’entre eux, sans grand intérêt ! 
Possibilité de prendre un abonnement payant sur un site de diffusion de musique, disposant de playlists déjà faites, 
l’inconvénient majeur étant probablement la nécessité de toujours disposer d’une connexion à Internet pour diffuser 
la musique. 
Hélène tente de préparer quelques nouvelles playlists. 
 
Refonte du site Internet 
Le site Internet se renouvelle peu et reste lourd à mettre à jour. D’ici la prochaine réunion, Arnaud propose 
d’évaluer la plateforme WIX, plus dans l’air du temps que ne l’est celle d’Overblog.  
 
Recherche de gîtes pour 2020 
Gérald recontacte le gîte près de Cauterets pour le séjour été 2020 pour voir s’il est libre sur la première semaine 
d’août et poser une option le cas échéant. 
Ascension 2020, GERM ? Toussaint 2020, séjour court, Fouras ? 
 
Vœux et programme 2019 
Sylvie se charge de l’envoi des vœux début janvier, accompagnés du programme des activités pour 2019 et du 
compte rendu de l’Assemblée Générale. 
 
8) Ordre du jour prochaine réunion (09/02/2019) 
Validation CR 08/12/2018, point financier, préparation séjour Ascension, préparation séjour Eté, préparation séjour 
Toussaint et Assemblée Générale, questions diverses 
 
9) Prochaines réunions 

- A Romagne chez Christophe DUPE le 09/02/2019 
- A Saint-Médard en Jalles chez Arnaud LE BOUIL le 04/05/2019 
- A Lacanau chez Guillaume CASTAGNE le 06/07/2019 

 
 
   Le  Secrétaire adjoint     Le Président 
 

      


